
Description
Unikey Nano Root joue un rôle actif dans le transport des macro et microéléments lorsqu'il est associé à des engrais 
foliaires à faible dose. Ce produit augmente la formation de la base des callosités et répare rapidement les tissus 
blessés.
+ améliore le taux d'enracinement, la qualité des racines et la longueur des racines.
+ retarde la destruction de la chlorophylle pour garder longtemps vertes les parties vertes de la plante.
+réduit la dominance des pics, augmente la ramification latérale et le nombre de branches,
+augmente le tallage du blé, du coton et de l'aubergine et favorise la formation de ramifications latérales.
+stimule l'épaississement du diamètre radiculaire.

Précautions
- A ne pas avaler
- Tenir loin de la portée des enfants.
- Tenir loin des aliments stockés.
- Ne pas manger ou fumer au moment du traitement.
- Ne pas vider dans les cours d’eau
- En cas de contact des yeux, rincer abondamment avec du l’eau consulter votre médecin
Restrictions
- Insolation ou durant des conditions à risque de changement vers de hautes ou basses températures.
- Ne pas dépasser les doses d’applications recommandées.
Compatibilité
Unikey Nano Root est compatible avec la plupart des pesticides couramment utilisés sur les légumes, les fruites. 
Compatible avec les engrais solubles, sauf les produits très alcalins ou les produits à base de cuivre.
Stockage
Il est recommandé de stocker le produit dans un lieu fermé et frais à une température ne dépassant 40oC.

Composition (p/p)
Azote total (N)
Azote organique (N)
Calcium (CaO)
Matière organique
Acide fulvique
Acide aminé libre
Complexe NAA – BNOA – Vitamine B12

7%
1.6%
5.0%
25%
15%
10%
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Description
Unikey Nano Root plays an active role in the transport of macro and microelements when combined with low-dose 
foliar fertilizers. This product increases the formation of callus base and repairs the wounded tissues swiftly.
+ enhances rooting rate, root quality, and root length.
+ delays the destruction of chlorophyll to keep the green parts of the plant green for a long time.
+reduces peak dominance, increases lateral branching and the number of branches,
+increases the amount of tillering in wheat, cotton and eggplant and promotes the formation of side branches.
+stimulates the thickening of the root diameter. 

Precautions
- Do not swallow
- Keep out of reach of children.
- Keep away from stored food.
- Do not eat or smoke at the time of treatment.
- Do not empty into streams
- In case of eye contact, rinse thoroughly with water consult your doctor
Restrictions
- Insolation or during conditions at risk of change to high or low temperatures.
- Do not exceed the recommended application rates.
Compatibility
Compatible with most pesticides commonly used on vegetables and fruit.
Compatible with soluble fertilizers, except for highly alkaline products or copper products.
Storage
It is recommended to store the product in a closed and cool place at a temperature not exceeding 40oC.

Composition (w/w)
Total Nitrogen (N)
Organic Nitrogen (N)
Calcium (CaO)
Organic Matter
Fulvic Acid
Free Amino Acid
NAA – BNOA – Vitamin B12 Complex

7%
1.6%
5.0%
25%
15%
10%

Application & Dosages
Foliar :
Fruit trees: 200-300 cc / 100 lt water
Horticulture: 100-200 cc / 100 lt water

Soil Application:
2-4 times during 7-10 lt / ha season.
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NanoRoot
Unikey

1 LT

Foliaire :
Arbres fruitiers : 200-300 cc / 100 litres d'eau
Horticulture : 100-200 cc / 100 litres d'eau

Application au sol :
2-4 fois pendant la saison 7-10 lt/ha.


